

NOTULEN RAPAT PENINGKATAN DAN PENGENDALIAN STANDAR



**LEMBAGA PENJAMIN MUTU INTERNAL
SEKOLAH TINGGI TEKNOLOGI DUMAI
2023**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan kemudahan yang dikaruniakan kepada kita dalam menjalankan berbagai tugas dan aktivitas. Dalam rangka menindaklanjuti pada laporan hasil audit mutu internal (AMI) pada Program Studi Teknik Industri Informatika dan Sipil maka dilakukan Rapat Peningkatan dan Pengendalian Standar Mutu STT Dumai.

Terima kasih kepada semua pihak khususnya kepada Tim Auditor dan LPMI atas temuan pada saat melakukan Audit Mutu Internal.

Demikian kata pengantar ini , semoga Allah merahmati niat baik kita semua.

Dumai, 11 Oktober 2023

Ketua LPMI



Hanifatul Rahmi, M.Pd

NIDN. 1027088901

A. LATAR BELAKANG

Program Studi Teknik Industri Sekolah Tinggi Teknologi Dumai telah memiliki dokumen Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) yakni dokumen Kebijakan Mutu (Buku I), Standar Manual Mutu (Buku II) dan Standat Mutu (Buku III) dan Formulir (Buku IV), sesuai dengan siklus SPMI maka perlu dilakukan evaluasi terhadap pelaksanaan SPMI di STT Dumai melalui Audit Mutu Internal (AMI). Adapun untuk standar yang telah tercapai akan dipertahankan atau ditingkatkan.

B. PELAKSANAAN RAPAT

Pelaksanaan rapat peningkatan standar mutu STT Dumai dilaksanakan pada tanggal 4 Oktober 2023 dengan mengundang seluruh gugus penjamin mutu di prodi.

C. PELAKSANAAN

1. Waktu

Pelaksanaan Rapat peningkatan dan pengendalian standar institusi dilaksanakan pada 4 Oktober 2023 dimulai pada pukul 10.00 s/d selesai.

2. Tempat

Dilaksanakan di ruang rapat STT Dumai

3. Peserta

Gugus penjamin mutu prodi

4. Pimpinan Rapat

Rapat dipimpin langsung oleh Ketua LPMI Hanifatul Rahmi, M.Pd

5. Agenda

Rapat Institusi/ STT Dumai membahas atau menindak lanjuti temuan pada tiga program studi yang tertuang pada laporan AMI tahun 2023

D. HASIL RTM

Audit Mutu Internal yang dilakukan pada tiga prodi STT Dumai dilakukan untuk mengetahui kesesuaian pelaksanaan SPMI. Terdapat 4 (empat) standar utama yang dinilai yakni standar pendidikan standar penelitian, standar pengabdian kepada masyarakat serta standar tambahan. Hasil temuan AMI pada tiga prodi STT Dumai masing masing disajikan pada Tabel 1

Tabel 1. STANDAR YANG TELAH TERCAPAI

PRODI TEKNIK INDUSTRI	
STANDAR KOMPETENSI LULUSAN	
No	PERNYATAAN STANDAR
1	Minimal 80% dari jumlah lulusan mendapatkan penilaian dari atasan tempat bekerja pada aspek kemampuan:Etika,Keahlian pada bidang ilmu (kompetensi utama), Kemampuan berbahasa asing, Penggunaan teknologi informasi, Kemampuan berkomunikasi,Kerjasama tim, Pengembangan diri
STANDAR ISI PEMBELAJARAN	
2	Evaluasi dan pemutakhiran kurikulum 100% melibatkan <i>stakeholder</i> serta menampung arus perkembangan IPTEKS
3	Prestasi akademik mahasiswa di tingkat provinsi/ wilayah, nasional,dan internasional terhadap jumlah mahasiswa. (Presentase prestasi akademik mahasiswa di tingkat internasional $\geq 0,05\%$ dari keseluruhan prestasi yang diperoleh
STANDAR PENILAIAN PEMBELAJARAN	
4	Soal tes (kuis) atau instrumen penilaian untuk semua mata kuliah 100% terverifikasi dan tervalidasi oleh peer review dosen serumpun bidang ilmu
STANDAR DOSEN DAN TENAGA PENDIDIKAN	
5	Dosen yang memiliki skor TOEFL minimal $450 \geq 50\%$
6	Kinerja dosen dalam menulis di jurnal internasional/ bereputasi setiap tahunnya $\geq 10\%$
STANDAR SARANA DAN PRASARANA PEMBELAJARAN	
7	Bahan pustaka berupa jurnal internasional bereputasi minimal 1 jurnal per program studi

	STANDAR PENGELOLAAN PEMBELAJARAN
8	Keterlaksanaan pembimbingan akademik Minimal dilakukan sebanyak 3 kali/semester
	PROGRAM STUDI TEKNIK INFORMATIKA
	STANDAR PROSES PEMBELAJARAN
9	Setiap dosen 100% menyerahkan Rencana Pembelajaran Semester (RPS) untuk setiap mata kuliah yang diampu kepada Program Studi maksimal H-7 sebelum perkuliahan dimulai.
	STANDAR PENILAIAN PEMBELAJARAN
STANDAR PENILAIAN PEMBELAJARAN	
21	Soal tes (kuis) atau instrumen penilaian untuk semua mata kuliah 100% terverifikasi dan tervalidasi oleh peer review dosen serumpun bidang ilmu
STANDAR DOSEN DAN TENAGA PENDIDIKAN	
23	Dosen yang memiliki skor TOEFL
	minimal $450 \geq 50\%$
25	Kinerja dosen dalam menulis di jurnal internasional/ bereputasi setiap tahunnya $\geq 10\%$
STANDAR SARANA DAN PRASARANA PEMBELAJARAN	
27	Bahan pustaka berupa jurnal internasional bereputasi minimal 1 jurnal per program studi
	Terstandarisasi, Produk Tersertifikasi), Karya Seni, Rekayasa Sosial.
35	Evaluasi dan pemutakhiran kurikulum 100% melibatkan <i>stakeholder</i> serta menampung arus perkembangan IPTEKS.
36	Evaluasi dan pemutakhiran kurikulum dilakukan secara berkala maksimal 4 tahun dengan melibatkan <i>stakeholder</i> internal dan eksternal, serta direview oleh pakar bidang ilmu program studi, asosiasi, serta sesuai perkembangan IPTEKS dan kebutuhan pengguna lulusan.
7	Keterlibatan <i>stakeholder</i> internal (dosen, mahasiswa dan tenaga kependidikan) dan eksternal (alumni, pengguna lulusan, dan pakar) dalam merancang dan mereview kurikulum 100%.
STANDAR PROSES PEMBELAJARAN	

STANDAR PENILAIAN PEMBELAJARAN				
40	Soal tes (kuis) atau instrumen penilaian untuk semua mata kuliah 100% terverifikasi dan tervalidasi oleh peer review dosen serumpun bidang ilmu			
STANDAR DOSEN DAN TENAGA PENDIDIKAN				
STANDAR PENGELOLAAN PEMBELAJARAN				
45	Monitoring dan evaluasi pelaksanaan proses pembelajaran meliputi karakteristik, perencanaan, pelaksanaan, proses pembelajaran dan beban belajar mahasiswa untuk memperoleh capaian pembelajaran lulusan (100% terdapat bukti sah dokumen tentang sistem dan pelaksanaan)			
STANDAR SARANA DAN PRASARANA PEMBELAJARAN				
STANDAR PEMBIAYAAN PEMBELAJARAN				
STANDAR ISI PENELITIAN				
3	Jumlah rujukan yang berasal dari jurnal nasional terakreditasi dan internasional bereputasi minimal 25 paper 5 tahun terakhir			
STANDAR PROSES PENELITIAN				
57	Persentase penelitian telah dikembangkan, dikelola, dan dimanfaatkan mengikuti suatu proses baku yang mencerminkan suatu peningkatan mutu yang berkelanjutan, serta mengedepankan prinsip efisiensi, akuntabilitas, dan efektivitas 20%.			
62	Tersosialisasinya pedoman penilaian penelitian 100%			
STANDAR HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT				
76	Persentase jumlah HKI yang diterapkan di masyarakat, dunia usaha, dan/atau industry 30%.			
82	Persentase keterlibatan mahasiswa dalam kegiatan PKM 25%.	Persentase $\leq 25\%$	Minor	LPPM melakukan review keterlibatan mahasiswa di setiap kegiatan PKM yang dilaksanakan oleh dosen dan dosen PA membawa mahasiswa melakukan PKM di setiap semester
83	Persentase ketercapaian dokumen hasil MONEV kegiatan PKM 100%.	Tidak terlaksana/tidak ada	Minor	LPPM Menyediakan Dokumen Monev

STANDAR PENILAIAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT				
88	Pelaksanaan review/seminar proposal PkM	Tidak terlaksana/tidak ada	Mayor	LPPM mengadakan Seminar Review PKM
95	Ketersediaan jurnal Internasional (termasuk E-journal) berlangganan	Tidak terlaksana/tidak ada	Observasi	LPPM memiliki Jurnal langganan terakreditasi
103	Terdapat laporan Pertanggungjawaban penggunaan dana pengelolaan pengabdian kepada masyarakat 100%.	Laporan pertanggungjawaban ada, belum diverifikasi	Mayor	Dokumen diverifikasi dan otorisasi segera
STANDAR KERJASAMA				
104	Keterlaksanaan monitoring dan evaluasi pelaksanaan program kemitraan serta tingkat kepuasan mitra kerjasama yang diukur dengan instrumen yang sahih, serta upaya perbaikan mutu jejaring dan kemitraan, untuk menjamin ketercapaian visi, misi, tujuan, dan strategi institusi.			
106	Ketersediaan instrumen kepuasan mitra yang telah diuji validitas dan reliabilitas.			
STANDAR TATA KELOLA				
108	Adanya terlaksana dan terdokumentasi dengan baik hasil Rapat Kerja dan koordinasi lintas program?	Terlaksana, tidak terdokumentasi dengan baik	Minor	Ketua melaporkan kegiatan Rapat kerja dan koordinasi lintas program dengan dokumentasi yang baik
STANDAR SUMBERDAYA MANUSIA				
109	Keterlibatan DTPS dalam organisasi profesi dan atau keilmuan $\geq 10\%$.	Presentase < 10%	Minor	DTPS didorong untuk aktif di organisasi profesi agar dapat meningkatkan kompetensi sesuai bidang keilmuan
STANDAR KEMAHASISWAAN				

E. PENUTUP

Hasil Rapat pengendalian dan peningkatan institusi ini dapat menjadi rujukan untuk tahapan siklus SPMI berikutnya di Sekolah Tinggi Teknologi Dumai.

Dumai, 11 Oktober 2023

Ketua LPMI



Hanifatul Rahmi, M.Pd
NIDN. 1027088901

